

Témoignages de quelques enfants de Villeneuve et Laudun après leur pèlerinage à Ars - 21 février 2018

Tatiana : « Je suis déjà venue l'année dernière et j'avais très envie de revenir. Cette année j'ai tout aimé et ce que j'ai le plus aimé, c'est voir la sœur Carmélite. Ce n'était pas très différent de l'année dernière mais c'est toujours aussi bien. Je conseille à tout le monde de revenir. »

Gustave : « Moi j'aimais bien quand on est allé voir les sœurs et ensuite quand on est allé au séminaire visiter la bibliothèque. J'ai tout aimé, j'ai aussi aimé la confession. C'était la deuxième fois que je me confesse mais cette fois-ci, c'était un prêtre que je ne connaissais pas, c'était différent. »



Victor : « J'ai bien aimé ce pèlerinage et je compte y retourner l'année prochaine. J'ai aimé servir la messe et j'ai aimé rencontrer la sœur Carmélite. J'ai bien aimé faire le jeu d'enquête dans le village sur le curé d'Ars. La basilique est très belle. Je suis heureux d'avoir découvert le curé d'Ars et les moments de sa vie. « Je te montrerai le chemin du ciel » est une belle phrase qui m'a touché. »

Ella : « C'était bien ! J'ai bien aimé surtout quand on est allé au Carmel et qu'on a pu rencontrer la sœur. Elle m'a appris beaucoup de choses que je ne connaissais pas ; j'ai découvert la grille et la vie de sainte Thérèse. J'ai bien aimé regarder le film sur le saint curé d'Ars et j'ai bien aimé acheter des objets souvenirs. J'ai bien aimé aussi quand on a joué à la balle au prisonnier le soir sauf que j'ai pas aimé que les garçons disent qu'on avait triché. Et j'ai bien aimé chercher dans la Bible les références qu'il fallait trouver. J'avais emporté avec moi un carnet et j'ai écrit dessus tout ce qu'on avait fait. »

Auxence : « J'ai aimé la vie du Saint curé d'Ars, visiter la basilique, le Carmel. Les sœurs sont derrière une grille. »

Augustin : « J'ai tout aimé. Mais ce que j'ai préféré, c'est la vie du curé d'Ars et le ballon prisonnier le soir et peut-être que je reviendrai l'année prochaine. »

Baptiste : « C'était bien ! J'ai surtout aimé aller au Carmel et rencontrer la sœur Carmélite. J'ai beaucoup aimé la balle au prisonnier même si certaines filles ont triché. C'était super de servir la messe. »

Clothilde : « J'ai beaucoup aimé aller à Ars et ce que j'ai préféré, c'est quand nous sommes allés visiter la Carmélite et qu'elle nous a expliqué ce qu'elle faisait. J'ai aimé tous les jeux qu'on a faits. Pendant la confession, le père m'a bien expliqué le sens de la communion et ça m'a plus aidée à comprendre ; j'ai trouvé ça très intéressant, moi qui me prépare à la première communion. »

Félix : « J'ai bien aimé quand on est allé au Carmel et j'ai aimé servir la messe. Après, le reste, j'ai beaucoup beaucoup beaucoup aimé. »

Lilou : « J'ai tout bien aimé mais ce qui m'a le plus touchée, c'est la messe d'hier matin (mardi matin) ! »

Rose : « La messe d'hier matin était très touchante grâce à la présence des sœurs. Voir tout le monde heureux, ça me faisait plaisir. J'ai aimé rencontrer les sœurs et les prêtres. La confession m'a bien plu. »



Paul : « Moi j'ai tout aimé mais ce qui m'a le plus touché, c'est la sœur Carmélite. Elle me faisait de la peine quand elle était derrière les barreaux, pourtant elle n'était pas triste. »

Elise : « J'ai bien aimé le film qu'on a regardé sur le curé d'Ars et j'ai tout aimé. Je suis contente d'être venue car je serai baptisée la nuit de Pâques. »

Suzanne : « J'ai trouvé le film sur le curé d'Ars très intéressant et j'ai bien aimé la messe (beaucoup plus courte que d'habitude...) ! J'ai aimé voir les sœurs car c'était la première fois que je voyais des sœurs. J'ai découvert le prêtre de Villeneuve et tout le groupe de Villeneuve. »

Carla : « J'ai beaucoup, beaucoup aimé les messes surtout celle avec les sœurs. J'ai beaucoup aimé découvrir la vie du curé d'Ars et j'ai beaucoup aimé quand on est allé rencontrer les sœurs et qu'elles nous expliquaient comment elles fonctionnaient et après, le reste, j'ai tout aimé. J'ai aimé quand il y avait les sœurs à la messe ; c'était bien qu'elles soient présentes. »

Laura : « J'ai beaucoup aimé les sœurs, ce qu'elles m'ont appris de leur vie et j'ai beaucoup aimé la visite et le jeu du curé d'Ars. »

Eymeric : « Ce que j'ai préféré, c'est le Carmel : c'était impressionnant de voir une sœur derrière les grilles, c'est ce qui m'a le plus touché ! Après, j'ai bien aimé le séminaire et j'ai tout aimé du pèlerinage. »

Antoine : « Moi ce que j'ai préféré c'est quand on a fait la balle au prisonnier dans le noir le soir et j'ai bien aimé aussi regarder le film sur le curé d'Ars et j'ai beaucoup aimé sa vie et sinon j'ai tout aimé. J'ai trouvé extraordinaire que le curé d'Ars commence à prier à l'âge de quatre ans je n'avais jamais entendu ça ! »

Shana : « J'ai tout aimé et j'ai bien aimé quand on a visité la maison du Saint Curé d'Ars. J'ai aimé tous les jeux qu'on a faits sur le curé d'Ars. J'ai trouvé la Chapelle très belle et j'ai trouvé très intéressant quand les sœurs nous ont parlé car nous avons appris beaucoup de choses. Je ne savais pas que certaines sœurs étaient enfermées. »

Mayeul : « J'ai tout aimé et j'ai aimé découvrir la vie de Saint Jean-Marie Vianney. Il priait tout seul dès ses 4 ans, il se levait très tôt le matin et avait un emploi du temps très chargé. »

Gabriel : « J'ai tout aimé et j'ai bien aimé la confession c'était la première fois : ça m'a délivré de tous mes péchés ! Après j'ai bien aimé quand on a visité la maison du Saint Curé d'Ars ! "Là où les Saints passent, Dieu est avec eux" c'est le Saint Curé d'Ars qui l'a dit : j'ai bien aimé c'était ma phrase... »